

DANKSAGUNG

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben Vater,
Schwiegervater und Grossvater

Kurt Eberhart-Renk

Besonders danken wir:

für die Blumen und die grosszügigen Spenden für späteren Grabschmuck und die Krebsforschung

Pfarrerin Frau Dorette Abderhalden für die schöne Trauerfeier

Brigitte und Paul Fritschi für Ihre Unterstützung in Thailand

Unser Dank gilt auch allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn, die Kurt in seinem
Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihn auf dem letzten Weg begleitet haben.

Rorbas, Ende März 2019

Die Trauerfamilien